



作者の言葉

平成22年5月25日(火)
第1537回例会会長 田内 三和
幹事 安藤 志子
会報 関山 秀男

Weekly Report

2009~2010年度

我が百合丘
はるかに見えた
花の葉と
さわやかな
風が心地
よい
春の日
大丈夫

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ <http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第1537回例会記録 平成22年5月25日(火) 41/45回

<点鐘>

田内会長

<ソング> 我等の生業

<お客様ご紹介>

田内会長

アメリカ ニューメキシコ州 ロス・アラモスRC
リンダ・アンダーソン様

「私達ロス・アラモスRCはドミニカ共和国・グアテマラで支援プロジェクトを実践しています。大変貧しい国で、新しい大きなホテルもありますが、その横には貧しい人々が住んでいます。現地の小学校には本がなく教育が行き届いていません。また水が非常に悪く健康を脅かしています。私たちの支援が多くの人を助けるよう、今後も手を携えていきたいと思っています」。



<会長報告>

田内会長

1. ロータリー財団・日本支局よりポールハリスフェローの賞状バッチが届きました。
山崎会員 2回目、佐藤会員 1回目
2. 麻生環境協会総会 開催の件
5/31(月) 15:00～ 麻生区役所
3. 「ロータリーの友」インターネット速報 No.428が届いています。

<幹事報告>

安藤志子幹事

*文書着

川崎マリーンRC 横浜東RC 川崎大師RC

*追伸

- 6/1(火) 定款細則により休会です。
- 6/8(火) 家族感謝デーです。18:30例会
例会終了後家族会 帝国ホテル 孔雀の間
- 6/29(火)～30(水)は会長・幹事ご苦労様移動例会
箱根・伊豆方面 伊東温泉 18:30例会点鐘
終了後親睦会
6/29(火)9:00 笹子うどん前集合
自家用車で行かれる方は幹事までご連絡ください。

<ニコニコ委員会>

結城委員長

当クラブより 田内会長→「リンダ・アンダーソン様、遠方よりのメークアップ大歓迎です」。小塙会員→「『森がはぐくむあなたの手』をテーマに第61回全国植樹祭が神奈川県で開催され公安委員長として参列してきま

- | | | |
|--------|-------|--------------|
| 第1539回 | 6月15日 | 本年を省みて 委員長報告 |
| 第1540回 | 6月22日 | 本年を省みて 会長報告 |
| 第1541回 | 6月29日 | 移動例会 御苦労様会 |

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

した。今さらながら“日本国”を強く感じさせられるすばらしい時でした」。吉田会員→「妻の誕生日、素敵なお花をありがとうございます。嶋会員、県民功労者表彰おめでとうございます」。大矢会員→「越後三山を見てきました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤志子幹事、安藤登会員、東会員、白井会員、中島眞一会員、伊丹会員、内藤会員、碓井会員、安藤亨会員、中島健児会員、北島会員、山口篤会員、中村会員、佐々木会員、鈴木会員、山崎会員、尾崎会員、寺尾会員、渡邊会員、玉井会員、結城会員。

<出席委員会>

山口篤会員

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1537回	42※	32	10		76.19%
第1536回	42※	30	12	5	83.33%

*出席免除会員1

<米山奨学委員会>

安藤亨委員長

中村会員→「お恥ずかしい限りですが、5月19日の日経新聞に私の記事が掲載されました。御笑覧いただければ幸いです」。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計		
	ニコニコ	25件	25,000円	1,067件	1,189,000円
財団		0件	0円	51件	480,500円
ベネフアター		0件	0円	2件	180,000円
米山		1件	20,000円	45件	624,700円

本日のプログラム

<クラブ奉仕委員会>

中島眞一委員長

今年度、クラブ奉仕委員会はSAA、出席、クラブ会報、親睦、雑誌、プログラム、広報、記録の8つの委員会で、田内会長の方針である「節度」ということを踏まえながらそれぞれで活動してきました。

[SAA] 鈴木委員長 例会上の準備や卓話者との打ち合わせを徹底することで、例会進行がスムーズになり、また例会中の私語も少なくなり、節度ある例会運営が実践できました。

【出席委員会】 佐藤委員長 出席率100%をあまり強調せず、出席の大切さ・意義について訴えたいという方針で実践しました。また出席率100%の会員には記念品を出す予定でいます。

【クラブ会報】 関山委員長 分かりやすい会報作りと

印刷を事務局で行うなど、経費節減に努めました。

【親睦委員会】 嶋委員長 ロータリーは親睦に始まるといいますが、1500回記念例会後のビアホールでの納涼会、クリスマス家族会では太神楽と紙切り、6月には帝国ホテルにおいて家族感謝デー、昭和音大のジャズバンド演奏などの大変楽しい企画で、親睦の重要さをアピールしました。

【雑誌委員会】 尾崎委員長 「ロータリーの友」この一冊で幅広い情報を得ることができるので、会員の皆さまに積極的に購読をお願いしました。

【プログラム委員会】 小塚委員長 今年度の招聘卓話はバラエティに富んだ中身の濃いものでした。1500回記念例会には桐光学園の林先生、11月は財団学友で東大講師の大森晋輔様、1月は麻生保健所所長の木下節子様、2月は遠藤光男弁護士、3月は大矢会員のご友人で評論家の飯島孟様、先週は山崎会員のご友人でポーランド出身のハワサ・ドロタ様、いずれも心に残るすばらしい内容の卓話が聞けました。

【広報委員会】 中島健児委員長 広報活動を増強につなげるという姿勢が見られました。ジョン・ケニー RI会長も「ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを高める」と、広報を優先項目に挙げています。

【記録委員会】 中村委員長 クラブ活動を色々な項目に基づいて記録し、年度末には報告書を作成し、整理保管に当たります。35周年式典に向けての貴重な資料となりますのでよろしくお願いします。

クラブ奉仕はロータリーの根本であり、ロータリーの屋台骨を支える重要なものです。クラブ奉仕委員会は例会に楽しく出席できる雰囲気作り、親睦の深められる家族会、歓迎会などを通じ、本来のロータリーの奉仕の理想を実現していくための委員会です。各委員長、委員の皆さまのご協力に感謝します。

